



**eLSA-Schule** Die Neue Mittelschule St. Peter wurde für weitere zwei Jahre mit dem eLSA-Zertifikat (E-Learning im Schulalltag) ausgezeichnet. Günther Schwarz, Fachinspektor für Informatik, übergab das Zertifikat beim gelungenen Schulfest, bei dem die Schüler zeigten, wo überall Mathematik im Alltag auftritt: vom Wunder Mensch in Zahlen, von großen Verpackungen mit kleinem Inhalt, von den vielen Kilometern, die Pendler zurücklegen bis zum Verbrauch verschiedenster Leuchtmittel. Neben dieser Präsentation gab es einen Sketch, den Auftritt der Schulband und der Chor sang. Das Bild zeigt Mädchen der ersten Klasse, die in Pippi-Kostümen das umgedichtete Lied „ $2 \times 3$  macht 6“ sangen.

Foto: Tanzer